



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

Journée de relecture du Secours Catholique.

Le mercredi 16 juin, nous nous sommes réunis dans la salle des mariages, qui était gracieusement mise à notre disposition par la Mairie de Saint Claud.

Nous avons accueilli les bénévoles de notre territoire EST ; La rochefoucauld /Montbron, Confolens/ Chabanais, Roumazières / St Claud.

Cette réunion était animée par notre nouvelle animatrice ; Audrey Clerissi.

Jean Chalié délégué des Charentes, Trésorier, Le Père Frédéric Vollaud aumônier et Jean Marie Mousset, trésorier de la délégation.

Nous on fait l'honneur d'être parmi nous.

Nous avons échangé divers points de vue sur notre engagement, dans la bonne humeur et en toute sincérité.

A l'issue de cette journée, nous avons souhaité nous engager dans un projet original, qui sera porteur de nouvelles rencontres dans nos villages un peu isolés.

